

## PRESSEINFORMATION

### Gerhard Lux: Was ist los mit unserem Wetter? – Eine Einführung

#### Vortrag des Naturwissenschaftlichen Vereins Darmstadt e.V. in Kooperation mit dem Hessischen Landesmuseum Darmstadt

Sehr geehrte Medienvertreter\*innen,

am Mittwoch, den 16. Oktober 2024, 18.00 Uhr, lädt der Naturwissenschaftliche Verein e.V. Darmstadt zum Vortragsabend »Was ist los mit unserem Wetter?« mit Diplom-Meteorologe Gerhard Lux ein.

Jacke oder nicht? Schirm oder nicht? Kaum etwas interessiert uns so sehr wie die Frage, ob das Sturmtief bald auch in Deutschland für Wirbel sorgen wird oder ob ein Azorenhoch angenehme und warme Tage bringt.

Kein Flugzeug hebt ab, kein Containerschiff läuft aus, ohne Berücksichtigung des aktuellen Wetters, der Vorhersagen und detaillierter Wetterwarnungen. Die Energieversorger planen den Strombedarf ihrer Kunden, Landwirte wollen wissen, ob sie beregnen müssen und bei schlechtem Wetter benötigen die Möbelhäuser weniger Personal. Nutzer sind daneben Behörden, die Bundeswehr, die Einrichtungen des Katastrophenschutzes, fast alle Bereiche aus Industrie, Handel und Verkehr und natürlich auch die Medien.

Wie funktioniert das und wie gut sind eigentlich heute Wettervorhersagen? In seinem unterhaltsamen Vortrag räumt Gerhard Lux mit Mythen auf und sorgt für den richtigen Durchblick beim Wettergeschehen.

**Der Eintritt ist frei.**

Das **Pressebild zum kostenfreien Download** finden Sie in unserem Pressebereich unter: <https://www.hlmd.de/de/presse/aktuell>

**Bildunterschrift:** Stratocumuli über der Griesheimer Düne © Ralf Herber

Über einen Hinweis in Ihrem Medium freuen wir uns.

Mit freundlichen Grüßen

Yvonne Mielatz-Pohl  
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Hessisches Landesmuseum Darmstadt

Friedensplatz 1, 64283 Darmstadt  
Fon: +49 (0) 6151 3601-300  
yvonne.mielatz-pohl@hlmd.de